



Die Zulässigkeit grenzüberschreitender Beweise in der EU

Zwischen Rechtspraxis und Unionsrecht

Von Dr. Alba Hernández Weiss

2025, 371 S., brosch., 124,— €

ISBN 978-3-7560-3411-6

E-Book 978-3-7489-6291-5

(Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht, Bd. 81)



Wie unter einem Brennglas traten durch die Encrochat-Fälle ungelöste Fragen der grenzüberschreitenden Beweiserhebung und -verwertung in der EU in den Fokus. Die diesen Verfahren zugrunde liegenden Fragen stehen im Zentrum der vorliegenden Arbeit. Alba Hernandez Weiss untersucht die Problematik des Beweismittelverkehrs vor dem Hintergrund der besonderen Prin-

zipien und Dynamiken des Raums der Freiheit, der Sicherheit und des Rechts. Ausgehend vom Encrochat-Fall und von der Rechtsprechung deutscher, niederländischer spanischer und europäischer Gerichte werden Probleme, bestehende Ansätze und Anknüpfungspunkte für weitere unionsrechtliche Vorschriften in diesem Bereich analysiert.





**Die Zulässigkeit
grenzüberschreitender Beweise
in der EU**

Zwischen Rechtspraxis und Unionsrecht

By Dr. Alba Hernández Weiss

2025, 371 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-7560-3411-6

E-Book 978-3-7489-6291-5

(Schriften zum Internationalen und
Europäischen Strafrecht, vol. 81)

In German



The Encrochat proceedings brought unresolved issues surrounding the gathering and admissibility of cross-border evidence to the fore. The questions underlying these proceedings are the focus of this book. Alba Hernández Weiss examines the problems of transferring and admitting cross-border evidence against the backdrop

of the principles and dynamics of the Area of Freedom, Security and Justice. Using Encrochat as a case study, she analyses case law from German, Dutch, Spanish and European courts to examine current problems, existing approaches and benchmarks for further EU legislation in this area.

